

Projektwoche mit dem Zirkusschule Serrando

Eine ganze Woche lang schnupperten die Kinder der Grundschule Bermaringen Zirkusluft mit der Zirkusschule Serrando Ulm. Täglich durften die Kinder Zirkus-Spaß-Artistik proben. Mit sehr viel Eifer und Konzentration übten sie Kunststücke ein wie zum Beispiel mit Reifen, am Trapez, auf dem Nagelbrett, mit Jonglierbällen, Flaggen, Bändern und in der Zauberei. Dabei wurden sie auch von Eltern und Lehrern unterstützt und angeleitet. Es wurden Elefanten für die Dekoration gebastelt, Jonglierbälle und auch bunte Bauchläden, gefüllt mit selbst gemachtem Popcorn. Außerdem wurden Plakate gemalt und im Dorf aufgehängt. Einladungen wurden an Eltern, Großeltern, Onkel und Tanten verteilt. Höhepunkt der Woche war eine öffentliche Zirkusvorstellung für Groß und Klein, bei der alle Kinder phantasievoll verkleidet ihre Kunststücke unter großem Applaus zahlreicher Zuschauer darboten. Nach der Vorstellung wurden Popcorn und Jonglierbälle aus den Bauchläden verkauft. Lehrer und Eltern halfen wie immer in Bermaringen kräftig mit. Herzlichen Dank dafür.

